

Abrudern 2006

Autor: Bernd Eberlein

Selten war in den vergangenen Jahren die Beteiligung beim Abrudern so groß wie dieses Jahr. Vermutlich eine Nachwirkung auf das Wanderrudertreffen, das u. a. Dank des großen Engagements fast aller Mitglieder der Ruderabteilung so erfolgreich verlaufen war. Als Dankeschön an alle Helfer wurde diesmal keine Teilnehmergebühr für die Fahrt erhoben.

Und so trafen sich 35 gutgelaunte Aktive bei warmen, schönen Wetter in Bad Honnef um gemeinsam mit Ruderern vom CFWP und den 91-ern die Rudersaison 2006 zu beschließen.



Besonders hervorzuheben ist hier die große Anzahl der Kinder, die dieses Jahr mit dabei waren.

Nach einer ruhigen Tagesetappe und nachdem alle Boote wieder in der Halle waren, trafen sich alle zum Ausklang im Bootshaus. Hier wurden alle erfolgreichen Ruderer/innen aller Altersklassen für Ihre Leistungen im vergangenen Ruderjahr mit Verleihung des Fahrten-abzeichens geehrt ♦ eine Gesamtleistung die unserer Ruderabteilung zum zweiten Mal den dritten Platz in der Auswertung des Deutschen Ruderverbandes einbrachte.





a

[Zurück zur Auswahl](#)